

岩手県警音楽隊ふれあいコンサート♪ 公演間近!

日時 令和5年 **12月8日** (金) 開場13時、開演13時30分~15時
 場所 アンバーホール 大ホール
 内容 演奏会・交通安全教室
 対象 夏井町民・久慈湊地区、ほかどなたでも
 参加料 無料
 申込 不要。当日そのままおいでください
 主催 久慈地区交通安全協会久慈湊夏井分会、共催 久慈警察署
 問合せ先 久慈湊夏井分会 分会長 生平隆 52-0045、事務局長小林邦彦 52-1315



夏井小学校4年ぶりのそば会食で交流

夏井小学校では、11月16日にそば会食を開催、地域の方と交流しました。

児童が種まきから刈り取り、そば打ちまで、夏井川堤の景観を創る会の協力を得て行い、お家や地域の方みんなで味わいました。



4年生児童は、「作るのは難しかったけどおいしかった。」と笑顔。

夏井川堤の景観を創る会の大森さんは、「今年は暑さで少ししかとれなかったが、暑い中大変だった分おいしく感じます。夏井小の子は話を一生懸命に聞いて興味を持って楽しそうにやります。」と話していました。

生平末造会長は「ソバは25年以上続けている。ソバ、駒踊り、夏井川生物調査もやったり、子供に教えるのは勉強になる。子供とおしゃべりしたり、老人クラブに子供たちを呼んで交流したい。今後とも教えたり教わったり、頑張るだけ頑張りたい。」と話していました。

ソバの味が濃く、とてもおいしくて、みんなでおかわりしました。

(写真・文：長内中 四作周稜、宇部中 山田理奈、センター工藤琴愛)

生平自主防災会、設立後初の避難訓練実施

生平自主防災会は令和5年2月に同会設立後初の自主防災避難訓練を、11月12日に行いました。

住民は7時30分のサイレンとともに避難を始め、避難誘導班が避難者の人数を確認。防災部長から参加人数25人・参加率41%と発表。

その後、消火班のアドバイスにより消火訓練を行いました。

上夏井守男会長は、「高齢者が多いが、周りと一緒に相談しながら、やれることを地道にやっていきたい。」と話していました。



消火訓練の様子

センターだより なついで

第106号 令和5年12月1日 編集発行:夏井市民センター ☎ 53-2581

地域・世代間交流事業

夏井の小正月

開催日 **令和6年1月7日(日)**

地域の文化に触れ、みんなで交流を深めましょう。どなたでも参加できます。

【会場】夏井市民センター

【日程】

9:00 夏井市民センター集合

杵と臼でもちつき、みずき飾り

11:00頃 夏井大梵天神楽「権現舞」

4年ぶりにお餅の会食をします

昔遊び『ジャンボ夏井カルタ』

14:00頃 閉会

【申込】参加できる方は **12月25日までに**夏井市民センターへお知らせください

主催：夏井市民センター（放課後子ども教室 夏井っ子遊び・学びランド併催）

共催：夏井町振興協議会、夏井町老人クラブ連合会、夏井町女性団体連絡会



小正月飾りの準備を手伝ってくださいませんか？

『夏井の小正月』では、老人クラブの皆さんが削り飾りやマドフサギなどをクルミの木で作ってくださっていますが、皆さんご高齢で作るのが大変になってきています。

これからも素晴らしい夏井のみずき飾りを残していきたいので、お手伝いして下さる方を募集します。

令和6年1月6日(土)

9:00から11:30まで

夏井市民センター 営農研修室

冬休み子ども教室参加募集

【日程】

・12月25日(月)おとどけスポーツ
フライングディスク等

・12月26日(火)お好み焼・
ミニバナナパフェづくり



申込締切 12/20(水)

※詳細は後日、学校で配布の放課後子ども教室だよりをご覧ください。親子参加やお手伝い大歓迎。お問い合わせは夏井市民センターまで。

4年ぶり開催で交流を深めた夏井町民文化祭

11/12(日)に夏井町民文化祭を4年ぶりに開催し、保育園児から大人までの展示のほか女性団体のおでんや豆腐田楽などのテイクアウト、地域交流ユニカール大会等で約400人が来場し、交流を深めました。

町民の手作り品や夏中ヤンボラ部ポップコーン販売、放課後子ども教室の工作コーナーなど楽しみました。



「ワロックお絵かき会」
12月3・10・17・24日の
毎週日曜日 10～3時来てね♪



旅する石 #WAROCKなつい
クリスマスツリーには
クリスマスをテーマにした
ワロックを置いています🎄
ワロックは、交換しなくても
持ち帰りOK!

高齢者いきいき講座 (全4回) を開催しました

第2回「防犯・認知症講座～詐欺に遭わない～」

10月19日、25人は、久慈警察署から防犯・詐欺事例について学び、鍵かけの重要性や、「詐欺犯は急かして考える暇を与えないようにさせるので、怪しい電話等があったら、まずは警察や周りの人等に相談すること」等学びました。

包括支援センターからは、「認知症になるのは特別なことではない」ことや、「人とのつながりが大切」であることを学びました。参加者からは、「自分も気にかかることがあり、話を聴けて良かった」、「人と地域の繋がりを良くするにはどうしたらよいか」等の質問・感想がありました。



第3回「オニヤンマを作ろう」

10月31日、27人で、オニヤンマを割り箸とストローでの2種類を作りました。

家族ぐるみで幼児の参加もあり、みんな「楽しかった」ととても盛り上がりました。夏井各地域のサロンでも作ったりとオニヤンマ作りの仲間の輪が広がっています。



第4回「おとどけスポーツポッチャ・卓球バレー」

11月16日、17人で行いました。参加者は、「ポッチャは力加減が難しけど、思いのほか楽しい」と話し、卓球バレーでは盛り上がりすぎて思わず立つ人もいたり楽しく行いました。

(写真・文＝中学生 四作周稜、山田理奈)



サークル紹介

夏井ゲートボールクラブ

夏井ゲートボールクラブでは、毎週火曜日9～12時に健康維持も兼ねて楽しく交流しています。

私たちも実際にやってみて難しかったけど皆さんスムーズに進んでいてすごかったです。

メンバーを募集していますので、初めての方でもぜひお待ちしております。

(写真・文＝長内中学校 四作周稜、宇部中学校 山田理奈)



【夏井市民センターで社会体験】

11月14日～16日中学2年生2人(四作周稜さん・山田理奈さん)の社会体験を受け入れました。取材や区長配布、X(ツイッター)投稿、清掃、クリスマスツリー飾り(←写真)など行いました。

